

[Accueil](#)

[Histoire](#)

[Lieux](#)

[Centre-ville - Kerentrech](#)

[Les rues](#)

[Kerentrech : rues](#)

**Chazelles (cours Louis de)**

## Chazelles (cours Louis de)

---

Le cours de Chazelles est une grande artère située dans le quartier de Kerentrech et qui relie la rue de Verdun à la place Georges Clémenceau.

Le conseil municipal a décidé de donner le nom de Chazelles au chemin de Saint-Christophe puis au Grand Chemin d'Hennebont par [délibération du 15 novembre 1819](#). Pendant longtemps, ce cours a été l'unique voie d'accès à la ville et s'est même appelée *Route Royale* au plan de 1847. Elle était le lien vital vers Kerentrech, Keryado, Caudan, Hennebont... Le nom donné à ce cours vient d'Augustin Jean-Baptiste Louis Marie comte de Chazelles. Il est né au Château de Lunac dans l'Aveyron le 8 avril 1779 et est mort à Amélie-les-Bains dans les Pyrénées Orientales le 14 décembre 1862. Sous-préfet de Lorient en 1817, puis préfet du Morbihan (1818-1830). Il fait don à la ville de Lorient des terrains acquis par lui par actes au rapport de maître des chiens du 1<sup>er</sup> mars 1819 et du 17 juillet 1819.

Elle est rebaptisé par [délibération du conseil municipal](#)

le 27 février 1931 avenue du maréchal Joffre. Les Lorientais gardant l'usage du cours de Chazelles, cette dénomination lui est rendue officiellement par la délibération du conseil municipal du 30 mars 1936.